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梅のさと便り
１２月号

かわばた邸 １２月のイベント情報

毎週 水曜日１０：００～１２：００ 百歳体操（元気いきいきひろば）

金曜日１３：３０～１５：３０ 百歳体操（元気いきいきひろば）

１０日(土)１３：３０～１５：３０ カフェかわばた 参加費１００円

ちょっぴり早いクリスマス会 鋳銭司ハーモニカクラブ演奏会・歌の会

１２日(月)１３：３０～１５：３０ カフェかわばた 参加費１００円

なんでもおしゃべり会 今年のおしゃべり納めをしましょう

３０日(金) 休邸 年始は4日水曜日からとなります

※新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては変更の可能性があります。

ご確認ください。

令和４年 特養３大ニュース
第一位

〇 インドネシアからの外国人技能実習生二期生（女性5名）がやってきました。

新型コロナウイルス感染症の影響で、当初の予定より大幅に遅れての来日でしたが、６月より

介護の現場で働いてくれています。

あれから半年が過ぎ、介護の仕事にも少しずつ慣れてきたようで、ご利用者や職員との信頼関

係もでき、彼女たちの笑顔も絶えません。

一日も早く、介護の仕事や生活環境に慣れてもらえるよう、職員一同、協力しながらバック

アップをしていきたいと考えています。

第二位

〇 外国人技能実習生(一期生5名)のうち、3名が引き続き働くことになりました。

彼女たち5名がインドネシアからやってきたのは令和2年4月。技能実習生の雇用期間は原則3

年間と定められていることから、来年3月で契約が終了となります。私たちは、インドネシアに全

員が帰国するものと思っていましたが、何とそのうち「3名」から再度、梅光苑で働きたいという

希望がありました。うれしい限りです。その中の一人、アリバは、「一緒に働く人はみんな優し

いですし、地域の人たちも温かく迎えてくれました。とても感謝しています。来年からもよろし

くお願いします」と笑顔で話していました。

第三位

〇 BCP(事業継続計画)策定に取り組みました

今年も新型コロナウイルス感染症の影響が続く中、各地で地震や台風・風水害などの自然災害

も多発しています。そんな状況の中でも、私たち社会福祉法人は、利用者へのサービス提供はも

ちろんのこと、地域からの避難者の受け入れ等、地域においても大きな役割を果たすことが求め

られています。

そのような状況下、頻発する「災害」「感染症」に「備え」、「対処」するため、BCP(事業継

続計画)策定に取り組みました。社会福祉法人としての「使命」を発揮するため、各部署、各事業

所間で情報共有しながら利用者の「安心」・「安全」に取り組んで行きます。

「小さな親切」運動山口支部より「車いす」の贈呈がありました

三年ぶりに「鋳銭司ふるさと祭り」が再開

梅光苑も参加しました

令和4年11月13日、「鋳銭司ふるさと祭り」に梅光苑も参加しました。コロナ禍の影響で

三年ぶりの開催となりました。梅光苑のテントでは、バザー用品の販売や「かわばた邸」紹介、

デイサービスからは展示コーナーにご利用者の作品(習字)を掲示しました。午前中のみでした

が、大勢の地元の方々で賑わいました。参加者らは「早くコロナが治まって、以前のような生

活に戻ればいいね」「来年は心の底からふるさと祭りを楽しみたい」などと口々に話していま

した。

山口南総合支援学校高等部の生徒さん、

仏教婦人会の皆さんが清掃活動に汗を流されました

山口南総合支援学校高等部の生徒5名が11月8日(火)来苑、三棟

横の草取り及び二棟裏庭の落ち葉拾いをしていただきました。当

日は、日頃私たちの手の届かない場所を重点的に掃除していただ

きました。毎年、11月のこの時期にボランティアとして清掃活動

などに来ていただいています。

また、11月9日(水)には、仏教婦人会の皆さん(24名)が奉仕作

業として来苑されました。当日は、天候もよく、特養玄関からデ

イサービス周りの草引きをし、沢山の桜の落ち葉を拾っていただ

きました。「はじめは、草の多さにどうなるかと思った。でも、

きれいになった庭を見てとてもよかった」と話されていました。

お陰様で大変きれいになりました。ありがとうございました。

11月26日(土)、山口銀行山口支店において、「小さな親切」運動山

口支部より「車いす」の贈呈がありました。

同運動山口支部では、今年度から親切行為実行者の表彰と併せた、

新たな取り組みとして「車いす贈呈プログラム」始めました。

その第一号として、山口市社会福祉協議会を通じて梅光苑へ寄贈さ

れました。ご利用者のため、有効に使わせていただきます。

ありがとうございました。

7日 (水) お誕生祝膳

25日 (日) クリスマス

29日 (木) 仕事納め

今月の予定



訪問介護
今年も新型コロナウイルスのニュースです。

今年は新しい生活様式にも慣れてこられたようで、感染対策を

しながら、いろいろなことを楽しまれている方が増えています。

これからも新型コロナウイルスの感染対策を継続しながら、ご

利用者様の生活のお手伝いをさせていただきたいと思います。

居宅介護支援事業所
昨年に続き、コロナウイルス感染症に関する出来事が多くあっ

た中で、事業所内で感じた変化がいくつかありました。

まずは、施設対応の変化です。

昨年は、「面会禁止」や「利用中止」といった厳しい制限を設

けている事業所が多くありましたが、今年は、短時間であれば入

所者と家族の直接の面会が可能となった施設があったり、県外へ

の往来や県外の人と接触があった方でも体調に変化が無ければ利

用可能といった事業所があったりと、それぞれの事業所の状況に

より異なりますが、withコロナへと対応が変化していると感じま

した。

次に、地域行事の再開です。

数年ぶりに地域行事が再開したという話を訪問先で聞く機会が

増えました。利用者様の中には、久しぶりに出かけてみようかと

話される方もあり、外出のきっかけになればと嬉しく思いました。

最後に、退院前カンファレンスや退院前訪問指導への参加です。

コロナ対策のため退院前カンファレンスや退院前訪問指導が出

来ない病院が多かったように思いますが、今年になってカンファ

レンスや訪問指導に参加する機会が増えたように思います。在宅

復帰に向けての調整が少しスムーズに行えるようになったと感じ

ます。

来年は、コロナに関係のない内容で明るい出来事がお伝えでき

る年になればと思います。

グループホーム 希望の里
「令和4年 3大ニュース」という事で希望の里では、やはりコ

ロナウイルス感染を梅光苑初、招いた事が一番のニュースです。

手洗いや手指消毒、職員はマスク着用を徹底しておりましたが

少しの油断でウイルスを入れてしまいました。

ただ、幸いにしてご利用者様2名でくい止め、重症化にならず

に済んだので良かったです。感染されたご利用者様も今はとても

元気にお過ごしです。まだまだ、コロナウイルス感染症の終息は

見えず、さらに第8波が押し寄せてきているので細心の注意をし

ながら、今後もご利用者様のお手伝いやお世話をさせて頂きたい

と思っております。

二つ目のニュースは当施設の職員が3人目の子を妊娠した事で

す。出生率が減少している中で3人目を妊娠した事は大変喜ばし

い事です。予定日は６月なので元気な赤ちゃんを産んでもらえる

と嬉しく思います。

三つ目はご利用者様が重い病気や怪我等せずに元気に１年間過

ごし状態変化も無かった事です。寒い時期に突入し、コロナの第

８波やインフルエンザの流行なども今後考えられますので、感染

対策をしっかり行い「罹らない、罹らせない、持ち込まない」を

念頭に入れて１年間を終わらせたいと思います。

グループホーム 陶ヶ岳
令和４年 ３大ニュース…今年も、コロナコロナな1年でした。

外出・面会等制限のある中での生活

立て続けのワクチン接種

そんな中での楽しみ…。今年は10月に陶ヶ岳の秋祭りと花火大

会を行いました。

例年では花火大会はもう少し早いのですが、今年は日程が合わ

ず秋祭りと合同ですることにしました。

初めての試みでしたが、昼食・夕食をお祭りメニューにして楽

しみ、夕食後暗くなってからの花火大会。少し肌寒かったですが、

花火に感動。

お祭り気分からの花火で、今年は2倍楽しめました。

『 令和４年 ３大ニュース 』

梅の里 かわばた邸（地域連携室）
令和４年のかわばた邸も自主事業は自粛のまま経過しました。

再開を楽しみにしていただいている皆さん。申し訳ありません。

今しばらくお待ちくださいませ。

令和４年の３大ニュース

① 延べ利用者２万人突破！

６月末、平成２７年８月開邸からの延べ利用者が２万人を超え

ました。コロナ禍で自主事業はできませんが、みなさんがお集ま

りいただいた積み重ねの結果だと思います。本当にありがとうご

ざいます。

これからもたくさんの皆さんにお集まりいただける施設であり

たいと思います。

② ７周年を迎えさらに先へ

８月、開邸からまる7年を迎えました。みなさんと共に歩んでき

ていることを実感します。７年ずっと続けてこられている方も新

しいお仲間もここに来て元気になれると話してくださいます。最

高齢のご利用者は、もうすぐ９７歳！みんなで元気を創り出す活

動を続けています。

まだまだあれもこれもとやりたいこといっぱいの皆さんです。

③ 鋳銭司ふるさとまつりに参加

３年ぶりに開催されたふるさと祭りに、有休品バザーで参加。

梅光苑ブースでみなさんとの交流を深めました。

人が集まれる場のあることを改めてうれしく感じました。

くじ引きで、クリスマスツリーのプレゼントももらいました。

みんなで飾ります。

令和４年もお支えありがとうございました。

来年もよろしくお願い致します。

デイサービス
デイサービスでの３大ニュースと言えば以下の３つです。

① 台風の影響で２回休苑

９月に２回利用者の安全確保を考えお休みしました。

大変ご迷惑をおかけしました。

おかげさまで、大きな被害がなくよかったです。

② 新型コロナウイルス感染にて１日休苑

７月新型コロナウイルス感染者のご利用があったとのことで急

遽休苑しました。

職員はデイサービス内や車両の消毒等にあたりました。

幸い、感染が広がることはなく、翌日より営業を再開しました。

ご利用者様にも様々なご協力をお願いしながら、今後も感染対

策を徹底していきたいと思います。

③ ご利用者の喜びの声

「今年から、デイサービスに来て楽しかった。」「ここに来な

がら元気で平々凡々に暮らせた。」などの声を頂きました。

今年は、職員の入れ替わりも多く新しい取り組みもいくつかし

てきました。

皆様の自立を応援するために、これからも職員一同様々な工夫

をしていきたいと思っています。


